

# Quiere Ebrard labor conjunta

POR NANCY NARVAEZ CID

El mandatario capitalino Marcelo Ebrard dijo que se destinarán 65 millones de pesos para ayudar en la emergencia en siete zonas de la delegación Gustavo A. Madero, donde se rehabilitarán escuelas, calles, viviendas y hospitales.

Precisó que de 15 a 20 millones de pesos se canalizarán a los trabajos de limpieza, **desazolve** y atención a la población, y 45 millones de pesos para reparar la infraestructura del Hospital Materno Infantil de Cuauhtpec, de nueve escuelas de la zona, 76 calles y avenidas.

En conferencia, dijo: "Propongo

que haya un esfuerzo mixto local y nacional. Que el Distrito Federal ponga la mitad, entre delegaciones y dependencias, y que la otra mitad provenga de fondos nacionales que formalmente se utilizan después de una emergencia".

Ebrard señaló que reorientará recursos para ampliar la red secundaria de drenaje, y que se hará con base en las zonas donde está lloviendo más. Para el presupuesto 2010 propondrá que sean entre 125 y 140 millones de pesos.

En la misma conferencia, el director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón

Aguirre, indicó que se necesitan 70 millones de pesos para mejorar el desagüe en la zona inundada de la delegación.

El secretario de Protección Civil, Elías Miguel Moreno Brizuela, comentó que la intensa **lluvia** en la delegación fue equivalente a 19 millones de metros cúbicos, con lo cual se puede llenar nueve veces el estadio Azteca.

El GDF informó que en 20 escuelas ubicadas en seis colonias no habrá clases este martes, debido a trabajos de limpieza y sanitización.

# Recursos del GDF por 65 mdp a zona afectada

POR NANCY NARVAEZ CID,  
ARMANDO NAVARRETE  
y ARTURO CALLEJO

Tras señalar que no es un acto de soberbia rechazar la ayuda del Ejército para implementar el plan DN-III en la delegación Gustavo A. Madero, el jefe de gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard Casaubon, dio a conocer que invertirá alrededor de 65 millones de pesos para los trabajos de rehabilitación en escuelas, calles, viviendas afectadas y hospitales.

En conferencia de prensa, donde estuvo acompañado por el gabinete de salud, educación, protección civil y sistema de aguas, detalló que para reacción inmediata, la administración local y la delegación destinarán 20 millones

de pesos, mientras que para la reparación de infraestructura serán 45 millones de pesos.

Ebrard Casaubon señaló que reorientará recursos para ampliar la red secundaria de drenaje, y dijo que se hará con base en las zonas donde está lloviendo más. Para el presupuesto 2010 propondrá que sean entre 125 y 140 millones de pesos.

"Propongo que haya un esfuerzo mixto local y nacional. Es decir, que el Distrito Federal pudiera poner la mitad -entre delegaciones y las diversas dependencias y la Asamblea Legislativa nos apoye para eso- y que la otra mitad provenga de fondos nacionales que formalmente se utilicen después de una emergencia", señaló el Ejecutivo local.

El jefe delegacional, Víctor Hugo

Lobo, detalló que 900 viviendas resultaron afectadas con la **llovizna** del pasado 30 de octubre, de las cuales, 254 son las de mayor gravedad.

Ebrard Casaubon advirtió que en la GAM se realizará una campaña exhaustiva para que la gente no tire basura y a partir del jueves 5 de noviembre se entregarán los respaldos económicos a quienes resultaron afectados después de que la aseguradora y la Oficialía Mayor revisen caso por caso.

## Piden zona de desastre para la sierra de Guadalupe

El presidente municipal de Ecatepec, Eruviel Ávila, informó que solicitó la declaratoria como zona de desastre en la sierra de Guadalupe, con el fin de obtener los recursos



del Fonden para apoyar a los damnificados.

El alcalde priísta refirió que lo anterior lo planteó de manera oficial al gobierno del estado de México, que encabeza Enrique Peña Nieto, para que a su vez la turne al gobierno federal.

Avila mencionó que tras la **lromba** más grave de la historia en Ecatepec, ocurrida el 30 de octubre, son necesarios los apoyos del Fondo Nacional de Desastres (Fonden) para ayudar a las familias que perdieron, en algunos casos, todo su patrimonio.

Por otra parte, mencionó que desde ayer comenzaron a realizar junto con el gobierno estatal un censo en cada una de las viviendas de San Andrés de la Cañada, afectadas por las lluvias.

Durante el recorrido por las colonias de la Sierra de Guadalupe, indicó que también de manera conjunta, ambos gobiernos entregarán vales para que los vecinos adquieran enseres domésticos, ropa y calzado.

Apuntó que los apoyos serán de cantidades diferentes, dependiendo de las afectaciones en cada una de las viviendas, en montos que irán de los 2

mil a los 15 mil pesos, para canjearse en tiendas de la zona.

En esta colonia, ubicada en la parte alta de la Sierra de Guadalupe en su colindancia con Tlalnepantla, resultaron afectadas un total de 520 casas, después de la intensa **lluvia** que se presentó la tarde y noche del viernes, y de las cuales al menos ocho quedaron sin condiciones adecuadas para habitarse.

El alcalde indicó que aún no han recibido respuesta por parte de las autoridades federales para emitir la declaratoria de desastre en la zona alta de este municipio, a fin de que se destinen recursos del Fondo de Desastres Naturales (Fonden).

Como parte de los apoyos a las familias afectadas, tanto de San Andrés de la Cañada como de las colonias Carlos Hank González, Ampliación

Xalostoc y San Pedro Xalostoc, se instalaron tres comedores comunitarios por parte del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) municipal.

Adicionalmente, el gobierno mexiquense iniciará un programa de reposición de documentos oficiales,

a fin de que los vecinos cuenten con aquellos papeles que hayan perdido a causa de las inundaciones por las lluvias.

### Piden legisladores liberar recursos del Fonden

En tanto, asambleístas insistieron en la necesidad de que los recursos federales del Fonden y del Profeden sean liberados, independientemente de que haya o no declaratoria de desastre.

Para ello, se deberán modificar las reglas de operación para que dejen de considerar sólo el momento de emergencia sino también el de prevención como objeto de apoyo del presupuesto federal.

Durante un recorrido en la zona afectada por las inundaciones del pasado viernes en la delegación Gustavo A. Madero, los diputados Leonel Luna Estrada, Aleida Alavez Ruiz, Lizbeth Rosas Montero y Maximiliano Reyes Zúñiga, pidieron al gobierno federal que los recursos destinados para este fin, así como para obras de infraestructura hidráulica se liberen a la brevedad.



Foto: Cuartoscuro

Limpieza de calles, por parte de personal de la Unidad Tormenta, en camiones desazolvadores.

Fecha <b>03.11.2009</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>pp/8</b>
----------------------------	----------------------------	-----------------------



Foto: Claroscuro

Personal del gobierno capitalino trabaja a todo vapor en la zona.